



# 月の輪小だより

夏休み号 滑川町立月の輪小学校  
令和4年7月20日発行



## 【学校教育目標】

- やさしい子
- かしこい子
- たくましい子

## 有意義な夏休みをお過ごしください

校長 榎本 敦司

先日は、暑い中授業参観においでいただきありがとうございました。また、1学期期間中、本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。

明日から夏休みが始まります。長く感じる夏休みですが、毎年お盆が過ぎると、あと数日しかないのに、達成できていないことが多く、あせってしまうということが多くあります。ぜひ、普段できないことも含め、充実した時間を過ごしていただけたらと思います。

また、学校では年間を通して「挨拶」の指導に取り組んでおります。ぜひ、ご家庭で出かけたり、帰省されたりした際は、よい機会として「挨拶」の声かけをお願いいたします。

さて、先日小学生に人気のオンラインゲームに関する記事を読みました。ランキング1位は、CERO（コンピューターエンターテインメントレーティング）によりR15（15歳未満に適していない）とされているゲームでした。

このゲームのメリットとしては、☆友達の数が増えた☆ボイスチャットで長期休暇や休みの日、雨の日も友達と交流できる☆オンラインゲームでのマナーを学べる等があげられていました。デメリットとは、★ゲームに夢中になり他のことが疎かになる★中毒性がある★親と決めた時間制限を守りにくい★イライラする★言葉遣いが悪くなる★銃や武器などに興味を持つ★親の知らないうちに課金される★知らない人とトラブルになる可能性がある等があげられていました。

今の時代は、インターネットの発展で未知の世界や人々とつながることのできる、私の世代から見ると夢のような便利な世界になっています。生まれたときからその世界に生きる子供たちは、私たち大人より、すでに何歩も先を歩いているのかもしれない。

ゲームやSNS等は「現実世界との分別が付き、ルールを守ることができる」ことが、制限の根拠になっていることを踏まえ、お子さんがどんなゲームをやっているか、どんなやりとりがなされているかを家庭が把握していなければ、分別やルールについて判断することができません。ぜひ、休み前にお子さんと再確認をしていただければと思います。

いよいよ明日から42日間の長い夏休みです。有意義な時間をお過ごしください。

1学期の終業式に、夏休みの宿題についても話をする予定です。

- ①期限を決める（いつまでに、何を終わらせるかカレンダーに書き込む）
  - ②スモールステップ（一度にたくさんではなく、少しずつでも継続して進める）
  - ③勉強時間を明確にする（いつ勉強するかしっかり決めて、その日の気分で変えない）
- 三つの案と、「決めたことは断じて行う」意志の強さについて話す予定です。  
ご家庭でも、必要に応じて計画の相談に乗ってあげてください。

## 9月当初の予定 ※感染状況・熱中症対策等に応じ、変更する場合がございます。

1日(木) 2学期始業式 一斉下校 11:30下校

◎一斉下校につきましては、感染状況や暑さにより熱中症が心配される場合、学年下校に変更させていただきます。その際は、8月29日(月)に、学校連絡メールにて、お知らせいたします。

2日(金) 給食開始 避難訓練 4時間授業 13:30下校

5日(月) 通常日課開始

19日(月) 敬老の日

23日(金) 秋分の日

※夏休み作品展 9月5日(月)～6日(火) 15:00～16:30

1階:多目的ルーム・廊下(1～4年) 2階:生活課室・廊下(5～6年)

※教育相談 9月5日(月)～9日(金)

※宿泊学習(5年生) 9月16日(金)～17日(土) 20日(火) 5年生振替休業日

※希望保護者者面談 9月21日(水) 22日(木) 27日(火) 28日(水) 29日(木)

### 夏休み中も感染防止対策をお願いします

7月に入って、新型コロナウイルスの感染が広がっています。先週は、埼玉県でも前日の2倍になったと報道されておりました。2学期に全員が元気に登校し、教育活動が進められるように、ご家庭でも引き続き、換気等の感染防止対策をお願いいたします。

### 学校閉庁について

6月末に滑川町教育委員会からお知らせがありましたが、8月11日(木)～16日(火)までの6日間は、学校閉庁となります。この期間は、学校への電話は教育委員会に転送されます。緊急を要する連絡につきましては、教育委員会を通じて、学校長に連絡されます。

### お願い

子供たちは、今学期の終わりにフェイスシールドを持ち帰りました。感染状況によっては、2学期もフェイスシールドを使うことになるかもしれません。シールドを入れる袋は、2学期が始まりましたら、学校へ持ってきてください。

#### 【地域のゲストティチャー】



4年生は、総合的な学習で福祉について学習しています。7月は、車椅子の方の日常生活やバリアフリーについて、ゲストティチャーの中島

さんと桜井さんからお話を伺いました。

#### 【除草作業ありがとうございました。】



7月17日(日) 除草作業が行われました。今回は、草刈り隊のみならず、地域の皆様、保護者やお子さん

のご協力があり、学校周辺が、すっきりきれいになりました。ありがとうございました。